

Chers parents,

Notre école est inscrite au Défi de la Communauté de Communes de la Plaine du Rhin :

« À l'école, j'y vais à pied, à vélo ou en trottinette ! »

qui aura lieu

du lundi 5 au mardi 27 mai 2025

Le Défi a pour objectif d'inciter les élèves (et les enseignants) à **venir à l'école à pied, à vélo ou en trottinette (non électrique)**, pendant cette période de trois semaines mais aussi, à plus long terme, à leur faire (re)découvrir et adopter ce **mode de déplacement écologique, indépendant et bénéfique pour la santé**, tout en les **sensibilisant** au **développement durable** et à la **sécurité routière**.

Dans la mesure du possible, selon votre disponibilité, nous vous encourageons donc à accompagner votre enfant pour aller à l'école à vélo. Vous pouvez éventuellement prendre contact avec d'autres parents qui souhaitent participer à ce Défi pour organiser un « bus à vélo » avec plusieurs enfants.

Nous vous invitons donc à autoriser ou à accompagner votre enfant à participer à ce challenge.

Pour rouler en sécurité, le port du casque est recommandé.

Il est obligatoire pour les enfants de moins de 12 ans.

Merci d'avance pour votre engagement pour le bien-être de votre enfant.

Les enseignants